

Le président du Venezuela exhorte les Forces Armées à maintenir une très forte cohésion



Caracas 4 février (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a exhorté la Force Armée Nationale Bolivarienne à assumer la responsabilité de la défense de la patrie et à maintenir une très forte cohésion.

Au cours des manœuvres militaires dans la base navale de Turiamo, dans l'état d'Aragua, dans le cadre des préparatifs de l'opération civique et militaire Bicentenaire d'Angostura 2019, Nicolás Maduro a lancé un appel à préparer la Marine de Guerre pour que les mers vénézuéliennes restent libres et souveraines.

Le chef d'état vénézuélien a relevé la nécessité de préserver l'unité des troupes et leur loyauté et courage comme la principale garantie de liberté et de souveraineté à la hauteur du moment historique.

Par ailleurs, des milliers de personnes et d'adhérents du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela et des partisans de la Révolution Bolivarienne se sont rassemblées sur la Place Sucre, de Petare, pour rejeter l'interventionnisme étranger et réaffirmer le soutien à Nicolás Maduro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/182628-le-president-du-venezuela-exhorte-les-forces-armees-a-maintenir-une-tres-forte-cohesion>



Radio Habana Cuba